



Nombre del alumno:

Monica Isabel Morales Toledo

Nombre del profesor:

Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre del trabajo: Funciones
esenciales de la salud**

Materia: interculturalidad y salud

Grado: 1

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

FACTORES

DE LA

Salud

DETERMINANTES

Se comenzaron a hablar de los determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones. A partir del estudio hecho por Marc Lalonde en 1974.

Lalonde fue un abogado y político y fue encargado en un estudio a un grupo de epidemiólogos para estudiar una muestra representativa, en grandes causas de muerte y enfermedad de las personas.

marco uno de los hitos más importantes de la salud pública, como una forma de accionar los servicios de salud que se encargan de ver por la salud de la población.

Se determina como el determinante conjunto de factores sociales, económicos, personales y ambientales que ayudan a determinar el estado de salud de la población o de los individuos; este es dividido en dos grandes grupos:

- Aquellos que son de responsabilidad multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y políticos.

- la responsabilidad del sector salud, factores: los que están relacionados con el sector salud y estilo de vida, los factores ambientales, los relacionados con los agentes genéticos y biológicos de la población, las relaciones

- los que se relacionan con el estilo de vida
- los factores ambientales.

Los factores relacionados en los aspectos genéticos y biológicos de la población.

- las relaciones de atención sanitaria o las relaciones con los servicios de salud.

- DETERMINANTES ECONÓMICOS, SOCIALES Y POLÍTICOS -

Una mejor comprensión de estos determinantes sobre la salud de la población, haciendo una revisión de los acontecimientos y personas que influyeron en la humanidad comprendiera, la trascendencia de los factores económicos, sociales y políticos, sobre la salud de la población.

Ante la situación algunos empresarios reclamaron al gobierno, porque los obreros se portaban débiles por la desnutrición y las enfermedades y morían a temprana edad.

Por los problemas que habían establecido servicios de salud pública, que en aquellas épocas recibieron las denominaciones de sanidad e higiene pública.

Con la finalidad de brindar protección a la salud de toda la población mediante acciones del gobierno dirigidas al medio ambiente o colectividad.

- Los determinantes de la salud desde el punto de vista del sector salud -

Un estudio epidemiológico que se hicieron por las causas de muerte y enfermedad.

Estos determinantes son?

Ambientales: relacionado a los factores ambientales físicos, biológicos, de contaminación atmosférica de contaminación química, tanto el suelo, agua, aire etc.
Estilo de vida: hábitos personales y grupo de alimentación
Biología humana = relacionado con aspectos genéticos y la edad de las personas.

La atención sanitaria: que tiene que ver con la calidad accesibilidad y financiamiento de los servicios de salud.

- Importancia de la prevención.

Durante los últimos años y tratamiento de las enfermedades son acciones para conseguir una vida sana y digna.

La situación de la salud de la población que es insatisfactoria, el sistema de salud ha tenido modificaciones importadas para la atención integral de la salud.

Las cinco funciones básicas son

- Promoción de salud
- Protección de salud.
- Prevención de la enfermedad
- Restauración de la Salud.
- Rehabilitación.

Atención integral de la salud e historia natural del proceso salud-enfermedad.

El grupo de acciones o funciones de la salud pública brindadas a la población, dentro del proceso salud-enfermedad, constituye la atención integral de la salud. Toda enfermedad en el ser humano entra en contacto con el agente que lo va a enfermar o ante las causas de otras naturalidades que son los factores riesgo

Referencias

Aguirre, M. V. (2011). *funciones esenciales de la salud* . lima, peru : cielo peru.